
The attribute as a member 
of a sentence in English



What is the attribute 
and what is it eaten 

with?



Чем выражается определение в 
английском языке?
1)Прилагательным : 

Yesterday Kanye West dropped an amazing album. – Вчера Канье Уэст 
выпустил потрясающий альбом.

A pretty, well-dressed young lady stopped a taxi in a big square. – 
Симпатичная элегантная молодая женщина остановила такси на 
большой площади.

2)Причастием (и причастным оборотом):
The discussed event is very important. - Обсуждаемое событие очень важно.

The girl dancing with Travis is my ex-wife. – Девушка ,танцующая с Трэвисом ,
моя бывшая жена.



•
3)Числительным:

She solved ninety-ninth problems. – Она решила девяносто девятую 
проблему. 

Twenty one kilos of gold were found in Alaska. – Двадцать один 
килограмм золота был найден на Аляске.

4)Местоимением:
There isn’t any money on my bank account. – На моём банковском 

счету не осталось денег. 
Are you satisfied with your marks in the second semester? - Ты 

доволен своими оценками за второй семестр?



5)Существительным в общем падеже:
Can you write business letters? – Ты умеешь писать деловые 

письма?

The water in this place is very cold because of the ocean current. – Вода 
в этом месте очень холодная из-за океанического течения.

6) Существительным в притяжательном падеже:
My neighbours’ dogs are barking all the nights. – Собаки моих соседей 

лают по ночам.

Homer found a lady’s handbag in the street. – Гомер нашел на улице 
женскую сумочку.



7) Существительным с предлогом:
The roof of the house needs painting. – Крышу дома нужно 

покрасить.

Where is the key to the locked classroom in the school? – Где ключ 
от запертой аудитории в школе.

8) Инфинитивом:
It was a pleasure to discuss this film with you. – Было приятно 

обсудить этот фильм с вами.

I had a dream to become an astronaut. – У меня была мечта 
стать космонавтом.



9) Герундием с предлогом:
I know five dumb ways of getting acquainted with men. – Я знаю пять 

тупых способов знакомства с мужчинами.

My sister hates the idea of borrowing money. – Моя сестра ненавидит 
одалживать деньги.

10) Наречием:
The room above is spacious. – Комната наверху просторная.

The woman there is my employer. – Вон та женщина – мой 
работодатель.


